仙北市立桧木内小学校 学校報

纸風船



心豊かに はつらつと・・・ 5月の集会から

全校朝会

5月17日(水)、全校朝会を行いました。

校長から、運動会での成功を讃えるとともに、今年一年頑張ることの再確認をしました。「返事」「あいさつ」「おてつだい」の3点です。子どもたちは、始業式や入学式での私の話をよく覚えていて、この3つを答えることができました。では、「きちんとできていますか?」という質問に、下学年の生徒は「はい」と手を挙げましたが、上学年になると、なかなか手が挙がりませんでした。これは、上学年の子どもたちが返事や挨拶をしていない、ということより、「もっときちんとできる」「まだまだ頑張りが足りない」という、自分に厳しい目をもっているからかもしれません。

この3つは大人になってからも大切な力です。早いうち習慣にしてしまうと、自然に返事やあいさつの声が出てきます。「従業員があいさつをしない会社はすぐにつぶれてしまうが、従業員同士が気持ちのよい返事をしたり、あいさつをしたりしている会社は売り上げが伸びる。」という話を子どもたちにして、返事やあいさつのパワーを考えてもらいました。



代表委員会委員長のあいさつ



運動環境委員会の紹介です

委員会紹介集会

5月22日(月)、委員会紹介集会を行いました。それぞれの委員会から、今年のめあてや活動予定の発表がありました。どの委員会もカードなどを使って分かりやすくはきはきと発表してくれました。その後の意見や質問では、「読み聞かせが楽しいので続けてください」「運動環境集会は去年楽しかったので今年も楽しみにしています」などたくさんの意見や要望が出ました。委員長さんは、それぞれの意見に対して「ありがとうございます。これからも頑張ります」「次の委員会で検討します」など落ち着いて回答しており、感心しました。

夕方、ひのきっこを迎えに来たお母さんが、廊下で「先生にあいさつしたが?」「もっと大きい声で聞こえるように言え!」と子どもに話している声を聞くことがあります。保護者のみなさんも、学校の職員も、児童会でも、同じ事を大切にしているのだなあ、とうれしくなります。

クラブ活動も始まりました

4年生以上の児童が「あったらいいな」と思うクラブを考え、その中から今年は、《室内ゲーム》《スポーツ》《科学実験》《クッキング&手芸》の4つのクラブが誕生しました。先生たちと相談しながら、活動計画を立て、様々な活動に挑戦します。ここでも6年生がリーダーシップを発揮しています。



室内ゲームクラブの様子です



科学実験クラブは花火を作りました



クッキング&手芸クラブは黙々と製作

真剣に あわてずに ~避難訓練

5月26日(金)、避難訓練を行いました。子どもたちは、「あっ、おはしも」の約束を守り、落ち着いて避難 することができました。

私は、2011年の東日本大震災の時も、桧木内小学校におりました。強い揺れで、防火扉がしまったり、ス クールバスの車庫のシャッターが停電のため開かなかったり、その後も停電が続き連絡がとれなかったり、 と思いがけないことが起こり戸惑いました。それでも、子どもたちが怖がりながらもきちんと言うことを 聞いてくれたので、だれもケガーつせずに無事でした。しかし、後で思い返すと反省点もたくさんありま す。その時の教訓を忘れず、安全対策を心がけ、子どもたちを守っていきたいと思います。



1年生も真剣に行いました



1回で指示が通るように普段からしっかり 聞くことを心がけましょう

ひのきっこの活躍

☆高円宮杯全日本学童軟式 野球大会 仙北地区予選(マック杯)

準優勝

西木Jr. B. C スポーツ少年団



田んぼアートにかかしをプレゼントしよう!

まもなく桧小でも田植えが行われます。毎年、A.さんはじめ、木

田地域の皆さんのお世話になって行います。 田植え、稲刈りはもちろんのこと、その間の水の管理や害虫駆除 など中間のお世話も全てやっていただき、ご厚意に甘えて行って います。田んぼが学校から離れていることもあり、時々見に行けな いのも残念です。

そこで、今年は、全校でかかしを作り、田んぼの番人をしてもらっ てはどうか?と考えました。子どもたちが作ったかかしが、カラス を追い払い、おいしいお米ができるように、田んぼを見守ってもら えたら、と願っています。

そこで、材料となる古着の提供をお願いいたします。

- ◆着古したシャツ、ズボン、半ズボン、帽子、軍手やよごれたタオル、 手ぬぐいなど、捨てる直前のものでかまいません。大人の服で も子どもの服でもOKです。
- ◆縦割りグループ8~9人で、持ち寄った古着を組み合わせて、一 体作ります。
- ▶6月15日ころまで、集めたいと思います。

